
刘承智带队赴市林业局开展专题调研

2 月 19 日，邵阳市政协副主席、邵阳学院副校长刘承智率队前往邵

阳市林业局开展专题调研，并举行深化校地合作座谈会。邵阳市政协副主

席、市林业局局长冯东旺出席座谈会并讲话。

座谈会上，刘承智开宗明义，阐述了此次调研的背景与目的。他指出，

校地合作是实现资源共享、优势互补的重要桥梁，对优化人才培养、推动

科技创新具有深远意义。他强调，邵阳学院农林生态学院的发展，必须紧

密贴合邵阳市林业产业需求，期望市林业局的领导和专家能够为学院在农

林专业人才培养、科技成果转化以及学科专业优化等方面提供宝贵建议，

共同推动地方林业产业的高质量发展。

农林生态学院院长李晓红详细介绍了学院在专业建设、师资团队和科

研成果等方面的情况。她表示，学院期待与市林业局在人才培养、科技联

合攻关、科技成果转化等领域开展深度合作，共同探索产学研用协同发展

的新路径，为地方林业产业注入新的活力。



在交流环节，市林业局的相关职能部门和事业单位负责人依次介绍了

各自的业务范围、科技活动开展现状、技术创新瓶颈以及人才需求情况，

并结合实际，就农林生态学院优化人才培养模式、完善专业课程设置、强

化实践教学环节提出了诸多建设性意见。学院教师代表也结合专业特点，

从加强科技攻关、推进实践基地建设、促进学科专业与产业链、创新链、

人才链深度融合等方面，提出了具有针对性的合作设想。

冯东旺在讲话中指出，邵阳市作为林业大市，林业资源得天独厚，产

业发展优势明显，但也面临着专业人才短缺的问题。他要求，市林业局和

邵阳学院农林生态学院要坚定专业自信，以合作为契机，实现优势互补。



他强调，双方深度合作不仅能为林业产业培养更多专业人才，还能促进学

院科研成果的转化应用，推动邵阳市林业产业升级，实现双赢局面。

刘承智在总结讲话中，对市林业局科技人员为学院专业优化调整工作

提出的宝贵建议表示衷心感谢。他指出，双方要进一步加强沟通交流，整

合优质人才资源、科技资源和教育资源，积极探索校地合作新模式，共同

推进高层次人才培养、关键核心技术攻关和科技成果转化，实现教育、科

技、人才的协同发展，为地方经济社会发展提供强大动力。

此次调研为邵阳学院农林生态学院与市林业局搭建了交流合作的平台。

双方将以此为契机，进一步深化合作，共同探索校地协同发展新模式，为

培养高素质农林人才、推动邵阳市林业产业转型升级、助力乡村振兴战略

目标的实现贡献力量。

农林生态学院负责人和教师代表参加了本次调研。
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